

Presseinformation

14. November 2018

Karibikflair und Nordlandeis – Princess Cruises steuert erstmals Grönland an – Medallion-Technik für jedermann auf der Caribbean Princess

München – Gegensätzlicher könnten die Destinationen nicht sein. Hier die lebensfrohen Inseln der Karibik, dort die rauen und zumeist vereisten Weiten Grönlands. Und doch bringt die amerikanische First Class-Reederei Princess Cruises (www.princesscruises.de) diese so unterschiedlichen Welten zusammen: in ihrem Kreuzfahrtenprogramm für Sommer und Herbst 2020, das ab sofort buchbar ist.

Die „Klammer“ bildet dabei die Caribbean Princess, die in besagtem Zeitraum sowohl im warmen Karibischen Meer unterwegs sein wird wie in der eisigen Labradorsee.

So kreuzt das 3.140 Passagieren Platz bietende Schiff zwischen April und Juli 2020 ab/bis Fort Lauderdale insgesamt 15 Mal für jeweils acht Tage auf zwei unterschiedlichen Routen durch die östliche bzw. westliche Karibik. Wer möchte, kann beide Strecken zu einer gut zweiwöchigen Erlebnisreise kombinieren. Außerdem steht eine 22-tägige Fahrt im Programm, bei der es zusätzlich auch in die südliche Karibik geht.

Im August desselben Jahres ist die Caribbean Princess dann im Norden des amerikanischen Kontinents auf einer neuen Route im Einsatz. Erstmals bietet die Reederei 17-tägige Fahrten ab/bis New York, auf denen neben Stationen in den nordöstlichen Provinzen Kanadas (Nova Scotia, New Brunswick, Neufundland) auch drei Häfen in Grönland (Nuuk, Nanortalik und Qaqortoq), angesteuert werden.

Ihre Hauptbeschäftigung findet die Caribbean Princess anschließend in einer Reihe elftägiger Fahrten entlang der Küsten Neuenglands und Kanadas. Unterstützt wird sie dabei von dem dann jüngsten Flottenmitglied, der Sky Princess, die während des Indian Summers eine vergleichbare Route bedient.

In einem Punkt hat die 2017 umfangreich renovierte Caribbean Princess allerdings die Nase vorn. Sie wird als erstes Schiff der Princess-Flotte jedem Passagier an Bord die revolutionären Ocean Medallion-Technologie bieten. Zentraler Bestandteil ist ein 51 Gramm wiegendes Gadget, das als Schnittstelle zu verschiedensten Services an Bord dient. So können damit u.a. Speisen und Getränke geordert sowie Freunde und Familienmitglieder geortet werden. Außerdem ermöglicht es die Nutzung verschiedener Streaming-Dienste sowie Video-Kommunikation.

Weitere Infos und Buchung auf www.princesscruises.de sowie im Reisebüro.

Ansprechpartner für Redaktionen:
INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780
E-Mail: info@inexcom.de; www.inexcom.de

Über Princess Cruises

Princess Cruises bietet mit 18 First-Class-Schiffen Kreuzfahrten auf allen Weltmeeren. Die zuletzt 2 Mio. Passagiere genießen größten Komfort und eine außergewöhnliche Atmosphäre an Bord. Die Princess-Flotte besteht aus modernen Schiffen mit einer Kapazität zwischen 680 und 3.660 Gästen und steuert auf über 170 unterschiedlichen Routen 380 Häfen auf sieben Kontinenten an. Neben der im April 2017 zur Flotte gestoßenen Majestic Princess ist für Oktober 2019 die Jungfernfahrt der Sky Princess terminiert. 2020 und 2021 sollen mit der Enchanted Princess und einem noch namenlosen Schiff zwei weitere Neubauten der Royal Class in Dienst gestellt werden. Darüber hinaus gibt es Vorverträge über zwei Einheiten, die auf einer neuen Plattform basieren und über mit Flüssiggas betriebene (LNG) Motoren verfügen. Ihre Indienststellung ist für 2023 bzw. 2025 vorgesehen.